
 
REUNIÓN ORDINARIA DE LA  

JUNTA DE CENTRO 
(VIERNES, 22 DE NOVIEMBRE DE 2.006) 

 
Punto 1.-Lectura y aprobación, de 2 actas de reuniones anteriores.  
 Se aprueban ambas por asentimiento. 
 
Punto2.- Informe del Equipo Directivo 
 Se informa de los siguientes temas: 

- Reconocimiento y agradecimiento públcio a D. Juan A. Bermúdez Fernández de Soto y a D. Antonio López López 
con motivo de su jubilación. 

- Incorporación como miembro de la Junta de Centro de D. Antonio Rodríguez Treitero. 
- Información disponible sobre nuevos criterios de finzanciación de la universidades andaluzas. 
- Información sobre el proceso de equipamiento de infraestructuras para el nuevo edificio. 
- Nuevo procedimiento de remisión y cumplimentación de actas a través del programa ALFILWEB. 
- Resultado de los concursos públicos para la tarjeta de fecilitación de navidad de la EUP y del cartel anunciador del 

80º aniversario de la misma. 
- Diversas obras de mantenimiento realizadas e instalación de la red WIFI que se pondrá en funcionamiento 

próximamente. 
- Visita del cómite de evaluación externa de la titulación de Ingeniero Técnico en Diseño Industrial. 
- Problemas de impartición de docencia en el inicio del curso por desconocimiento del POD. Se tiene previsto realizar 

comunicados periódicos al vicerrectorado de la docencia no impartida. 
- En fechas próximas se solicitará a las áreas la docencia de prácticas de laboratorio del primer cuatrimestre. 
- Proceso de entrega al profesorado adscrito con docencia de un dispositivo de presentaciones multimedia para 

colaborar en la aplicación a la docencia de las nuevas tecnologías. 
- Reunión de la Junta de Portavoces del Claustro para la reunión del mismo el próximo día 4. 

 
Punto 3.- Ratificación, si procede, de los acuerdos de la Comisión Permanente. 
   
 Se han celebrado 2 reuniones, el 30 de junio y el 31 de octubre, con los siguientes acuerdos: 

- Informe sobre plazas de profesorado contratado. 
- Cierre del centro el lunes 14 de agosto. 
- Adhesión a la solicitud de conceder el nombre de una calle o plaza de Málaga el nombre de José Mª. Alonso. 
- Conceder, cuando existan plazas vacantes, los traslados de expedientes solicitados independientemente del 

número de créditos que tenga aprobados el alumno en la titulación de origen. 
- Nombramiento de la comisión para el concurso del cartel anunciador de los actos del 80º aniversario de la 

escuela. 
- Premios a entregar en el acto de imposición de becas a la promoción 2002-05 
 
Se ratifican por asentimiento.  
 

Punto 4.- Nombramiento de las Comisiones  emanadas de Junta de Centro. 
 

 Por jubilación de D. Antonio López, miembro de la Comisión de PFC, se nombra miembro de la misma a D. Antonio 
Rodríguez Treitero. 
Los representantes del alumnado proponen modificar sus representantes en algunas de las comisiones y  comunicarán  al 
secreterio el acuerdo alcanzado. 
 

Punto 5.- Aprobación, si procede, del nuevo procedimiento de gestión del aparcamiento de la EUP y la ETSII. 
  
 Se comunica la intención de modificar el sistema automatizado de acceso y facilitar mando a distancia del mismo a los 
profesores adscritos con docencia y al PAS de ambos centros. Con esto se pretende optimizar el funcionamiento del 
aparcamiento y que sea usado sólo por este personal. Se ha creado una comisión intercentros que gestiona el proceso y se tiene 
previsto ponerlo en funcionamiento con la mayor brevedad posible. 
 
Punto 6.- Horario de apertura del centro del 6 al 10 de diciembre de 2.006. 
  
 Por las características especiales de este periodo de tiempo, dos días festivos alternos y un sábado, se somete a 
consideración de la Junta de Centro la posibilidad de modificar el horario normal de apertura del centro. Tras barajarse varias 
opciones se aprueba por asentimiento que el horario de apertura el día 7 sea de 8 a 15 horas y el sábado 9 el centro permanezca 
cerrado. 
 
Punto 7.- Ruegos y preguntas.  
   
 Los representantes de los alumnos plantean la posibilidad de que durante la celebración del 80º aniversario se realicen 
cortes de clase parciales durante una semana y que puedan disponer del aula de CAD para los trabajos relativos a esta 



celebración. Se les contesta que lo primero supone una modificación de la programación docente y debería seguir los cauces 
reglamentarios, para el aula de CAD no hay problema en las horas disponibles de la misma. 
 
 Solicitan tambien que se les comunique la convocatoria de reuniones por correo electrónico y se les reponde que no 
existe ningún problema para ello. 
 
 Preguntan igualmente sobre los calendarios de prácticas de laboratorio y los problemas que surgen por el solapamiento 
de las mimas entre ellas o con teoría. Se les responde que dentro de un curso y turno no debe existir solapamiento y que si lo 
existiese lo comuniquen para poder solucinarlo. 
 
 D. Juan Guerrero comenta que dentro del Plan Estratégico de la UMA y de Calidad del Servicio de Conserjería se 
detectan numerosas deficiencias en cuanto a la información de que se dispone sobre ausencias de profesorado, impartición de 
prácticas y lugar de la mismas, etc. Se le contesta que esa falta de información es común para la dirección del centro y se 
intentará paliar. 
 


